

## El promedio entre Delfina Gómez y Alejandra Del Moral es de 14 puntos: Barranco



**C** Por: Sergio Nader O.  
Ciudad de México.- Durante una entrevista realizada por el periodista Julio Astillero, el doctor Bernardo Barranco, ex consejero electoral y escritor, señaló vía telefónica que los puntos de ventaja que lleva la representante de Morena, Delfina Gómez Álvarez, respecto a la precandidata Alejandra Del Moral Vela, son en promedio de 14 y no de más de 20 como lo ha sostenido el líder de Morena, Mario Delgado.  
“Hay una guerra en puerta, la mayor parte de las 25 encuestas que han salido, en el caso del Estado de México, la mayor parte le dan ventaja a Delfina Gómez, el promedio de esas veintitantas encuestas, el promedio sería de 14 puntos, hay algunos

como El Financiero que dice que hay ocho puntos de distancia entre Delfina y Del Moral”, dijo.

Bernardo Barranco admitió que la elección en el Estado de México será muy compleja y destacó el peso que tiene el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la entidad. Cabe destacar que el pasado martes, Delgado Carrillo aseguró que al cierre de las precampañas en la entidad mexiquense, “tenemos 20 puntos de ventaja, con esos iniciamos, la maestra es más conocida”.

También, Morena señaló en un comunicado que exsecretaria de Educación Pública obtendría el 57 por ciento de la intención de voto de los mexiquenses, por el 37 por ciento de la precandidata del PRI, Alejandra Del Moral Vela.